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从零了解到懂茶人

出生郑州市中牟县的王旭阳，
在农村生活了几年， 了解过当地西
瓜、玉米这一类农产品行情，使得他
对于农产业有着自己的独特看法，
并在心中萌生了将农产品带给现在
年轻人的想法。

“其实最开始，我对于茶是什么
都不了解的。”他向记者说道，“自己
接触茶其实是受姨妈的影响， 看到
家里人喝茶喝得多了， 自己也就开
始慢慢地喝茶懂茶。”

从之前对茶的零了解到大茶网
的联合创始人， 王旭阳这位年轻的
小伙似乎有很多话想说。“茶是一种
奇妙的东西。 如今这种快节奏的社
会，喝茶有一种清心缓神的功效。茶
是需要慢慢品慢慢体会的， 然而这
种感觉是初学茶者喝不到也体会不
出来的。”

王旭阳每天的生活便是与茶打
交道， 也得到了不少茶客的认同和
赞许， 这也让他的生活变得不再单
调，而是轻松，是快乐。

从懂茶到联合创始人

如今， 他已经在大茶网体验店
店内工作， 每天接触茶的机会也更

多， 也有更多的机会把他心目中独
特的茶分享给顾客。在顾客眼中，他
不是一个懵懵懂懂的年轻人， 而是
一位资深的品茶人， 每次来大茶网
体验店的顾客都能从他这里学到很
多。

“我最高兴的并不是每天自己沉
浸在品茶生活中，而是每天能够有更
多的年轻人从我这里了解茶和爱上
茶。” 他和记者分享，“茶不同于可乐
或者咖啡，咖啡里能尝到的，茶里也
能尝到，茶里面能品到的，咖啡里却
品不到。在我们的潜意识里，总是把
茶消费者年龄定义为40岁以上，其
实这样是没有科学道理的。我认为茶
更应该是一种年轻时尚的饮料，大茶
吧其实更适合年轻人， 茶醇飘香、书
香四溢这种氛围更适合年轻人。”

成为联合创始人， 王旭阳的观
念也发生了重大改变。 从对人生规
划茫然无措的大学生， 到信誓旦旦
地要为年轻人打造专业的茶品牌，
给人的感觉是对未来茶行业越来越
多的自信与憧憬。

大茶吧将属于年轻人

谈及自己对未来的规划和愿
望，王旭阳说，自己虽然成为联合创
始人不久， 但是他坚信自己有一颗

年轻的心，有一种拼搏的精神，有创
新独特的思路， 一定能克服困难，并
相信自己能在2年左右在当地开具一
家独一无二的大茶吧，打造自己的茶
品牌，让更多的年轻人了解和喜爱茶
文化。

说起大茶吧，他告诉记者，他的
大茶吧的装饰和布局将加入更多的
青春元素与年轻气息。 青春是什么，
青春便是在校园与同学们朋友们度
过的那一次次甜蜜的聚会，一次次团
体协作的活动， 一场场激烈的比赛。
所以他觉得他的大茶吧就应该到处
充满这种青春的元素，多多举办年轻
人的聚会、活动、比赛，将这些元素加
入到大茶吧的茶元素中来，他也相信
这样能吸引更多的年轻人。年轻是什
么，年轻便是一次次拼搏，一次次实
践，一次次创新，所以他也做了年轻
气息这一方面的规划， 与校园合作，
举办书香气息的读书茶会等等。

“参加联合创始人大会后， 我收
获不少，大茶网这一个平台为创业年
轻人提供了很多机会与很多思路，也
希望这样一个好的平台能推出更多
适合年轻人的新元素，让更多的年轻
人分享茶，学习茶文化。”

未来的大茶吧， 一定是年轻、时
尚的，茶文化将变成一种潮流。

■文 湛杰

年轻人，有着自己不一样的梦想
“年轻人，就是应该多努

力， 在自己认为正确的事业
上多拼搏，要敢于创新，要有
不一样的致富思路。”1996
年出生的大茶网联合创始人
王旭阳有着年轻人特有的拼
搏精神。

联合创始人访谈录


